
第 30 回鹿児島コンテストコメント集 

県内局 終了間際に、ハイバンドのコンディションがアップして、楽しめました。 

ハイバンドが少し開けたので，後半かなりエキサイティングでした。おもしろかったです。 

仕事のために朝 9時までしか運用できず残念でした。 

紙ログでお手数かけ申し訳ありません。朝は雷雨で流石に電波を出せませんでした。が、久々

にたくさんの方に呼ばれて楽しめました。皆さんの所に被害が出ていませんように。 

集計、お疲れさまです。雨の中、行く途中に霧がかかっていて、鹿とも出会いました。運用

中は、雷がひどく受信音が途切れることがありました。IOTAコンテストが行われていたので、

7,14,21MHzで DXに呼ばれました。撤収する時に雨がやんでいたのが良かったです。 

今年も乗り込むことができました。アンテナ設営と撤去時には、奇跡的に雨がやみました。

夜中の稲光にはビビりましたが、昨年に比べコンディションも良く、乗り込んだ甲斐があり

ました。 

雷雨の中、低めの運用地へ変更し、初の１．９にエントリーです。その他のバンドでも SSB

を含めサービス。たくさん交信できてとても楽しめました。 

集計 ご苦労様です。雨ノイズと雷ゴロゴロ恐かった。 

次回もがんばりたいと思います。 

仕事の都合で短時間の参加だったり、コンディションが悪かったりしましたが、自分なりに

楽しめました。 

今年も県内に移動して参加しました。コンディションもそこそこで楽しめました。 

お昼近くになって少し開きました。 まあまあ楽しみました。 

久々に無線しました。楽しかったです。50MHzはチェックログでお願いします。 

熊本県宇土市から長島町に移動し参加しました。時折、雨の降るあいにくの天気でしたが楽

しめました。集計お世話になります。 

GMCP 交信ありがとうございました。終盤にハイバンドが開けました。ロカコンは 100W で十分で

すね。 

多くの局と交信でき楽しい時間有難うございました。 

楽しめました。今年で鹿児島訪問は、４度め。仙台から乗り継ぎでも 3時間は早い。 

次回もがんばりたいと思います。 

日曜日のみの参加です。雨で辛かったです。 

朝の短時間だけの参加でした。ちょうどコンディションが上がる前のようで交信数少なく残

念です。 

いつもお世話になります。少ない交信局数ですがログを提出します。参加各局お世話になり

ました。次回もよろしくお願いします。 

GMC 係りの皆様、集計お疲れ様です。交信くださった各局ありがとうございました。 

QSO 頂きました鹿児島県内各局ありがとうございました.100w 以下に電力低減し運用した事

を宣誓します.この結果が発表される頃にはコロナが完全に収まって普通の生活ができてい

ますように・・・ 

おなじみの局と楽しく交流できました。 



参加者も多く大変楽しませていただきました。 

昭和 14年 4月 22日生まれ、 81歳 

集計ご苦労さまです。CWオンリーですが楽しい時間を過ごせました。 

お世話になります。第 30回開催おめでとうございます。前回賞状ありがとうございました。

集計ごくろうさまです。 

21MHz以上が開けませんでした 

楽しめました。 

聞こえた局数が少ない、集計作業ご苦労様です弱い信号を拾っていただき参加局 TU 73 

喜界島の黒糖酒が大好きです。Hi 

今年も参加できて嬉しく思います。次回も楽しみにしています。 

連休中で楽しめました。 

集計お疲れ様です。連休の最後の週末楽しめました。交信いただいた KG、KJ 各局、ありが

とうございました。 

初参加です、ありがとうございました 

この方法しか出来ません よろしくお願いいたします 

楽しめました。 

集計ご苦労様です。 

参加させて頂きありがとうございました。 

集計ありがとうございます。少ないですが、ログを提出します。 

少しの時間でしたが参加しましたのでログを提出します。 

しっかりワッチしていたのですが得点は伸びませんでした。 

次回もがんばりたいと思います。 

よろしくお願いします。 

満足度 100%の FBコンテストでした。 

最大電力を 100Wに低減しました。各局 交信ありがとうございました。 

短い時間でしたが、楽しく参加できました。 

感想：たった 2.2m のモービルホイップからの弱い信号を受信してくれた各局に感謝の気持

です。 

県人局の設定意味が理解できません。鹿児島県生まれの人が北海道で参加しても県人局？で

も県外どうしなので無効？ 

ありがとうございました。 

ご挨拶程度の参加でしたが、楽しく運用出来ました。県内局、県人局の皆様、ありがとうご

ざいました。 

GMP CONDXが今一つ NGでした。 

集計審査ご苦労様です。 FT-817ND, DP YAGI 

GQRP 

 

初めての参加です。 

１日だけのＱＲＰでの参加は、局数がのびませんでした 

・集計ありがとうございます。 QRPで楽しめました。 

CWが好きです、でも QRPのほうがもっと好きです．http://www.uja.jp/ 



集計ご苦労さまです、短時間だけですが参加させていただきました。 

交信して頂いた皆さん、ありがとうございました。1.9MHz帯のコンテストが増えたこと、大

変うれしいです。ホイップ ANTでも鹿児島県と交信でき、大変うれしかったです。 

G1.9 次回もがんばりたいと思います。 

集計ご苦労様です。FT-2000Dを 100Wに絞って初めて参加しました。 

集計お世話になります。12回目の参加です。今年は、大好きな２１MHzでは、NGでしたので

3.5Mhzでエントリーさせていただきます。各局有難うございました。不備が有りましたらお

知らせ下さい。 

G3.5 どうもありがとうございました。次回もよろしくお願いします。 

楽しませていただきました。 

各局ありがとうございました GL ７３ 

次回もがんばりたいと思います。 

取り纏めお疲れ様です。 

各シングルバンドで電信・電話部門を設けるのがよいと思いますが。 

お世話になります。 

「副賞」を期待して参加しているときは、だいたい当たらないものですね（笑）。 

G7 集計ご苦労様です。 今年はあまりできませんでした。 

楽しめました。ありがとうございました。 

鹿児島各局、微弱な電波を拾ってくださりありがとうございました。 

メールでのログ提出が上手くいかなかったようです。再提出します。 

集計お疲れ様です。2日目の早朝から 7MHzバンド中全域でパタパタ音が非常に強く交信に苦

労しました。 

コンディションが悪く、ノイズにも悩まされました。各局、お疲れさまでした。 

集計、お疲れ様です。最近、大陸からと思われる「レーダー・ノイズ」が 7M の電信バンド

に居座って、大変迷惑です。 

少しだけですが書類提出します。 

第３０回鹿児島コンテストに初めて参加しました。コンテストは自己研鑽（老化防止）のた

めです。 

集計ご苦労様です。ノイズがすごくて、強く入ってくる局としか出来ませんでした。 

数局とりにがしました！残念！参加証が入賞と同じですばらしい！ 

３０回、おめでとうございます。２０ｍの交信はチェックログです。 

夜も朝もなかなか県内局、県人局が見つからず苦戦しました。交信いただいた各局どうもあ

りがとうございました。 

集計ご苦労様です。我が家の設備では良く聞こえて来ませんでした。少ないけど申請します。 

集計お疲れ様です。 

どうにか、参加出来ました。 

初めて参加しました。少しずつスキルアップしたいと願っています。 

コンディションの関係か、鹿児島の局があまり聞こえませんでした。 

集計ご苦労様です。 



次回もがんばりたいと思います。 

今年も参加できてよかったです。よろしくお願いいたします。 

Rig:TS-120V＋TL-120(100W) Ant:15mH GP 

沢山の局と交信すること出来ずに、残念でした。 

次回もがんばりたいと思います。 

全バンド、レーダー波によるジャミングで使いづらかった。 

46は、全く聞こえませんでした。多分大雨に流されてしまったのでしょう。 

１交信だけですが提出します。ご面倒をおかけします。 

集計お疲れ様です。 

１QSOですが、ログを提出します。また来年参加したいです。 

1局しか出来ませんでしたが、提出します。 

今年もなんとか参加出来ました。Condx は良かったですが、呼べど届かぬ局がいくつかあり

苦戦しました。弱い信号をピックアップしていただいた県内・県人各局に感謝いたします！ 

G14 OKHは、皆無で全く聞こえませんでした 

次回もがんばりたいと思います。 

次回も、時間がとれれば参加します。 

主催・集計ご苦労様です。楽しめました 

7MHzはチェックログで提出します。 

こんにちは 今年は梅雨が長くコロナ禍で地元のお祭りが中止です。アマ無線のコンテスト

が最近の楽しみです。宜しくお願いします。 

今回は日曜日が早朝から仕事のため土曜の 1時間程度の参加となりました。 

当局の微弱な信号を拾っていただいた各局ありがとうございました。 

次回もがんばりたいと思います。 

楽しく参加しました。各局交信ありがとうございました。 

G21 次回もがんばりたいと思います。 

コンテストの開催と、QSO頂いた各局に感謝申し上げます、ありがとうございました。 

21MHzはコンディションが今一つで 2QSOしかできませんでした。次回は頑張ります。 

不安定なコンディションのようでした。 

特にありません 

副賞当たりますように 

集計ご苦労様です。 

G28 沢山の局と交信できました。ありがとうございました。 

終了間際でバンドが開き始め、なんとか交信することが出来ました。念のため、JARL R1.0

形式で提出します。集計、よろしくお願いします。 

集計ご苦労様です。楽しめました。 

GMMC ログチェックご苦労様です。 

次回も楽しみにしています。 

運営ありがとうございます 

来年も参加したいと思います。 



規約のシングル OPのパワー制限に気付かず 200Wで運用したのでマルチオペ部門として提出

します。(汗) 

GMMP コンディションが最悪でした。残念 

１９９９年４月～２０００年３月まで南九州市に居住していました。 

KJ 昭和 30年 1月 10日より生後約 3年間、鹿児島県揖宿郡喜入町(現：鹿児島市)に居住してい

ました。21MHz 以上のハイバンドの CONDX がやはり今一のようで、残念でした・・・。集計

ご苦労様です。 

平成 3年 4月から同 4年 3月まで勤務のため旧名瀬市に居住。 

昭和６１年から平成２年まで大学在学のため鹿児島市に居住。 

1973年から 1979年まで、学生で鹿児島市に居住。開催をありがとうございます。 

平成 6 年から平成 10 年まで学業のため旧国分市に居住しました。コールサインが変わりま

したが、昨年に続き 2回目の県人局部門参加です。 

父の転勤で小、中学校の 3年間(昭和 45～48)、鹿児島の出水で過ごしました。懐かしい鹿児

島のコンテストに、今年も県人局として参加させて戴き、CQを出しました。雨天でしたが、

全国の方々と交信でき、楽しませていただきました。 

県人局の運用はとても楽しかったです。 

転勤のため大島郡徳之島町に昭和 52-55年までの 3年間勤務しました。 

平成 3年 4月～平成 8年 3月まで 5年間、鹿児島大学教育学部の学生として在籍。鹿児島市

在住でした。 

1998/12-2001/5に仕事で勤務していました。鹿児島市内で、天保山、鴨池、下荒田に住んで

いました。 

 


